



Consejo de Seguridad

Distr. general
18 de octubre de 2001
Español
Original: francés

Carta de fecha 15 de octubre de 2001 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Bélgica ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de señalar a su atención la Declaración sobre el proceso de paz en el Oriente Medio (véase el anexo) emitida por la Presidencia de la Unión Europea el 9 de octubre de 2001, en nombre de la Unión Europea.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad

(Firmado) Jean **De Ruyt**
Representante Permanente de Bélgica
ante las Naciones Unidas



Anexo de la carta de fecha 15 de octubre de 2001 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Bélgica ante las Naciones Unidas

[Original: francés e inglés]

Declaración sobre el proceso de paz en el Oriente Medio emitida por la Presidencia de la Unión Europea el 9 de octubre de 2001, en nombre de la Unión Europea

La Unión Europea expresa su honda inquietud por el agravamiento de la situación en el Oriente Medio y deplora profundamente el saldo de víctimas que han dejado los enfrentamientos, el terror, las provocaciones y la violencia. La Unión Europea expresa su apoyo incondicional al diálogo Peres-Arafat, el cual debería conducir a una solución política duradera.

La Unión Europea exhorta a las partes a que cumplan de buena fe los compromisos contraídos en el marco de la cesación del fuego, entablen el diálogo directo conforme a las recomendaciones del informe Mitchell y se esfuercen por hallar urgentemente el camino hacia una solución política.

La Unión Europea pide a las partes que convengan un mecanismo imparcial de vigilancia que las ayude a superar las divergencias y los obstáculos que se oponen a sus esfuerzos de reconciliación. La Unión Europea está dispuesta a contribuir al establecimiento de ese mecanismo.

La Unión Europea acoge con beneplácito la declaración del Presidente Bush en la que reconoce el derecho de los palestinos a un Estado viable siempre que se garantice el derecho a la existencia de Israel, pues esa es la posición de la Unión Europea desde hace mucho tiempo.

A tal efecto, la Unión Europea subraya la importancia de fortalecer el diálogo entre la Unión Europea y los Estados Unidos. La Unión Europea insta a los Estados Unidos a que ejerzan toda su influencia para lograr una solución del conflicto en el Oriente Medio.